Wasser ist Leben

Flurbereinigungsdenkmal in Bechhofen eingeweiht - Le-Blanc-Platz neu gestaltet



BECHHOFEN (wm). Das durch einen Künstlerwettbewerb ausgewählte Flurbereinigungsdenkmal in der Marktgemeinde Bechhofen wurde auf dem neu gestalteten Le-Blanc-Platz eingeweiht.

Gleichzeitig bedeutet dieses Denkmal das Ende der von 1986 bis 2003 durchgeführten Dorferneuerungsmaßnahmen. Ursprünglich war vorgesehen, das Denkmal auf dem Festplatz aufzustellen, doch weil der Platz nicht den Vorstellungen der Beteiligten entsprach, wurde auf den Vorschlag des Bürgermeister hin, der Le-Blanc-Platz neu gestaltet und als Denkmalstandort ausgewählt. Das alte Pumpenhaus wurde abgerissen, die Wegführung überdacht. Der Kirschbaum (10-Jahre Partnerschaft mit Le Blanc, 1985 gepflanzt) wurde mit Granitsteinen eingefasst, Bänke wurden ebenfalls aufgestellt.